

EN 22 HORAS LA GUARDIA CIVIL RESOLVIÓ EL CASO Y DETUVO AL PRESUNTO AGRESOR

"Un pinta" ametralla a ocho jóvenes en Ugena

En Ugena no paran de darle vueltas al episodio, de apelar "a la buena suerte" que permitió que la ráfaga de disparos que presuntamente Agustín Becerra descargó sobre 8 jóvenes del pueblo en la madrugada del viernes 4 no acabara con la vida de ninguno. Ya han salido todos del hospital y el supuesto agresor está en la cárcel acusado de 9 delitos.

PILAR PALOP

Agustín Becerra, de 33 años, está en la cárcel desde el mediodía del lunes 7 de junio, acusado de intentar matar a 8 jóvenes de entre 21 y 25 años en Ugena en la madrugada del viernes 4 de junio. La titular del juzgado de primera instancia e instrucción número 6 de Illescas decretó su ingreso en prisión comunicada y sin fianza por 8 presuntos delitos de homicidio imprudente en grado de tentativa y 1 presunto delito de tenencia ilícita de armas que pueden tenerle en la cárcel durante muchos años.

Ese mismo lunes, 5 de los 6 heridos que tuvieron que permanecer ingresados en el hospital durante todo el fin de semana fueron dados de alta; el sexto, Mario, de 24 años, con un impacto de bala en el muslo, volvió a casa al día siguiente. Y esa tarde del martes, las víctimas volvieron a reunirse un rato, algunos acompañados de sus padres, en el bar de Ugena que suelen frecuentar para intercambiar impresiones y, seguramente, celebrar que todos podían contar. Han hecho, "de momento", un pacto de silencio. No quieren contar nada porque están asustados y aún aturdidos por lo ocurrido, reconocían unos padres esa misma tarde. Lo han dejado todo en manos "de la guardia civil y de la justicia". Y es que lo que ocurrió hacia las dos de la madrugada del viernes 4 pudo ser una auténtica tragedia. Los chavales habían estado unas horas antes en un bar de Illescas y parece que allí coincidieron con su presunto agresor, aunque una de



El lugar donde ocurrieron los hechos y varios impactos en el banco. FOTOS: MICHEL A. SANCHEZ

las personas que les vio coincidir no observó en ningún momento que intercambiaran ni una palabra entre ellos.

Después, el grupo de amigos volvió a Ugena, al parking que se encuentra detrás del ayuntamiento, muy cerca del consultorio médico, un espacio en el que los jóvenes del pueblo suelen reunirse y donde a veces, señalan algunos vecinos, se monta algún que otro jaleo. Estaban sentados en un banco cuando vieron pasar un Audi TT descapotable delante de ellos. El coche volvió a pasar una segunda vez y fue entonces cuando los jóvenes fueron acibillados desde el

El martes 8 de junio salió del hospital el último herido y esa misma tarde todas las víctimas se reunieron en el bar que frecuentan en Ugena.